

Bromatología animal

MATERIA:

3°B

CUATRIMESTRE:

M.V.Z Chong Velázquez Sergio

MEDICO:

Conceptos de pastoreo

Ensayo

TEMA:

Ancheyta Maldonado Alondra Guadalupe

INTEGRANTE:

Lic. Medicina veterinaria y zootecnista

LICENCIATURA:

Tapachula, Chiapas a 30 de Julio del 2023

Para mí el concepto pastoreo tiene subsistencia basado en la producción extensiva de ganado. Es uno de los principales sistemas de producción en las zonas del mundo y se caracteriza por la movilidad de los animales y el uso compartido de los recursos naturales, estrategias clave para gestionar la variabilidad y los choques ambientales.

Es lograr mantener una alta producción de forraje de alta calidad durante el mayor período de tiempo teniendo un balance favorable entre las especies forrajeras (gramíneas y leguminosas).

A la vez el animal obtiene de la pastura los nutrientes necesarios para llenar sus requerimientos fisiológicos y producir una eficiente utilización de forraje producido y lograr una producción ganadera rentable.

Ya que el animal es muy selectivo y escoge lo que más le apetece y cosecha la cantidad que quiera. Podríamos decir que en pastoreo hay una influencia marcada de factores como clima, el suelo y el mismo pasto que interactúan, sobre el animal y a su vez este sobre el suelo y el pasto debe tenerse claro al momento de manejar los animales y la pastura.

También es generalmente utilizado en los pastos naturales en los cuales por su escasa producción y crecimiento no se justifica la subdivisión de potreros, por ejemplo; el pastoreo continuo su capacidad de carga de este sistema es relativamente bajo, los potreros se sub pastorean durante la época de lluvia y se utilizan en exceso durante las épocas secas, con el consiguiente deterioro de la cobertura forrajera.

Este sistema favorece la propagación de las malezas, la reinfestación de los parásitos de los animales, una inadecuada distribución de las heces y orina en la pastura y especialmente, un deficiente aprovechamiento del forraje.

Lo cual se encuentra el pastoreo rotacional refiriéndose a un sistema intensivo de manejo de pasturas, en el cual el área de pastoreo se subdivide en cierto número de potreros y hace que el ganado utilice los mismos en forma rotacional, aprovechándolos por períodos cortos y permitiéndoles un tiempo adecuado para su recuperación.

El pastoreo está constituido todas las operaciones que realiza el animal en pasto, como cambiar de sitio en el potrero para buscar y cosechar el pasto. Lo fundamental es que el pasto y el animal se encuentren para poder ser transformada en producto animal de carne y de leche.

Algunas veces el reemplazo de las fuentes de proteína degradable no afecta la producción ni la composición de leche. La suplementación de los forrajes no afecta la producción de vacas lecheras en pastoreo cuando la alimentación es alta.

Por ejemplo la suplementación con la grasa puede llegar a aumentar la producción de leche sin afectar el contenido de grasa y proteína.

BIBLIOGRAFÍA:

[Pastoreo - Qué es, definición y concepto \(definicion.de\)](#)

[Pastoreo | Portal de apoyo a las políticas y la gobernanza | Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura | Policy Support and Governance | Food and Agriculture Organization of the United Nations \(fao.org\)](#)

[Pastoreo, conservación de la naturaleza y desarrollo | Sustainable Development Goals Fund \(sdgfund.org\)](#)

[1c \(fao.org\)](#)

[Qué significa la Ganadería y Pastoreo de Precisión en el Trópico Mexicano - BM Editores](#)